

Perdemos todas las chilenas

Señor Director:

Cuando los chilenos obtenemos algún tipo de reconocimiento en el extranjero, el que gana siempre es Chile. Cuando nuestros deportistas se consagran campeones mundiales, gana Chile. Cuando las políticas públicas chilenas sobre perspectiva de género son reconocidas, gana Chile. Cuando el país tiene la oportunidad de incidir en la creación de estas políticas a nivel interamericano, gana Chile y ganan las chilenas.

Sin embargo, cuando parlamentarias de derecha confunden lo personal con lo político y solicitan la salida de Antonia Orellana de su cargo como vicepresidenta de la Comisión Interamericana de Mujeres de la OEA, no solo piden la salida de una persona, piden la salida de Chile de estos espacios clave. Y con ello, perdemos todas las chilenas.

MARÍA FRANCISCA BELLO

CAROLINA TELLO

Diputadas Frente Amplio